

# Wujudkan Kepedulian Sesama, Babinsa Wonosari Lakukan Donor Darah

Budiyanta - [KLATEN.UPDATES.CO.ID](http://KLATEN.UPDATES.CO.ID)

Nov 9, 2022 - 15:54



*Wujudkan Kepedulian Sesama, Babinsa Wonosari Lakukan Donor Darah*

Klaten - Pelda Wiradi Beserta 5 Personel Babinsa Koramil 22 Wonosari Kodim 0723 Klaten melakukan kegiatan Donor Darah dengan Tema " Ayo Donor Darah (Karena Setetes Darahmu, Sangat Berarti Bagi Mereka Yang Membutuhkan)" di Gedung BPLLKMD Kecamatan Wonosari Kabupaten Klaten, (9/11/2022)

Turut Hadir dalam kegiatan tersebut diantaranya Camat Wonosari Muhamad Nurrosyid SIP, Ketua Team dari PMI Kabupaten Klaten Purwanto Anggono Cipto, Ketua PMI kecamatan Wonosari Sri Wahyuningsih Spsi., Pelda Ramli beserta 5 Babinsa Koramil 22 Wonosari, Perwakilan Perangkat Desa Se Kecamatan Wonosari.

Pelda Wiradi Selaku Mewakili Danramil 22 Wonosari menyampaikan bahwa mendonorkan darah bukan hanya bukti bahwa kita peduli terhadap sesama, tetapi mendonorkan darah adalah upaya kita untuk hidup sehat.

“Donor darah selain bermanfaat untuk kemanusiaan juga berguna untuk kesehatan bagi pendonor itu sendiri, karena sirkulasi atau pergantian darah dalam tubuh lancar. Oleh sebab itu, banyak orang yang selalu rutin dan berkala mendonorkan darahnya demi menolong orang dan mendapatkan manfaat yang diperoleh,” ungkap Pelda Wiradi.

Pelda Wiradi menambahkan bahwa dengan mendonorkan darahnya merupakan kemanusiaan. setetes darah kita mampu menyelamatkan nyawa mereka yang membutuhkan.

Sri Wahyuningsih Spsi Selaku Ketua PMI Kecamatan Wonosari menyampaikan bahwa kegiatan donor darah ini selain untuk mendapatkan stok darah bagi PMI yang nantinya digunakan untuk membantu orang yang kekurangan darah juga mempunyai banyak manfaat bagi pendonor darah.

“Manfaat Donor Darah diantaranya sebagai berikut menjaga kesehatan jantung, meningkatkan produksi sel darah merah, membantu menurunkan berat badan, mendapatkan kesehatan psikologis, serta mendeteksi penyakit yang serius,” pungkas Ibu Sri Wahyuningsih Spsi. (Red)